

Saale-Zeitung.

wirden die Spaltige oder deren Name mit 20 Pfg. ...

Dreißigjähriger Jahrgang.

Der Nachdruck unserer Original-Artikel ist nicht gestattet.

Bezugspreis ... Nr. 6882 des amtlich. Zeit.-Verz.

Nr. 424.

Galle a. d. Saale, Mittwoch den 9. September.

1896.

Deutsches Reich.

Verband deutscher Mühlen.

Neuesten der größten Mühlenfirmen Deutschlands haben ein Rundschreiben erlassen, durch das sie ihre Vermögensgegenstände zu einer Artung ...

Ergebnisse der Alters- und Invaliditätsversicherung.

Vom Reichsversicherungsamt ist das Ergebnis der Berechnung der während des Jahres 1895 gezahlten Invaliditäts- und Altersrenten sowie Beitragsverpflichtungen bekannt gegeben worden.

Ein Steuer-Vertrag.

Der zur Vertretung des Dienstauswärtigen bestimmte Theil des Dienstauswärtigen der Beamten und Offiziere gehört nach den Bestimmungen zum preussischen Einkommensteuergesetz nicht zu steuerpflichtigen Einkommen.

Die Lebensversicherung als Schuldverpflichtung.

Die „Nationalist. Rev.“ schreibt: „Die Lebensversicherung als Mittel zur Tilgung der Grundschulden“ ist der Titel einer Darlegung in dem Berliner Organ des Bundes der Landwirthe.

Bischof.

Der deutsche Sprachschiff ist ein wohlklingendes Wort bereichert worden, und die Herren Agrarier sind es, denen wir dafür zu danken haben.

Für Bischof und die Kremlen.

Zu diesem Thema erzählt das „Berl. Tagbl.“ die folgende für Bischof sowohl wie für die verständliche Denkart der Kremlen in gleicher Weise schmeichelhafte Mitteilung:

Die Handwerker-Konferenz

Ueber den ersten Tag der Verhandlungen, welche die, wie wir in der heutigen Morgenausgabe bereits mittheilten, am Dienstag in Berlin zusammengetretene Handwerker-Konferenz ...

verbänden, Centralausschuss der deutschen Innungsverbände (Berlin) und Allgemeiner Deutscher Handwerkerbund (Münster), gebildet.

In dem allgemeinen Meinungsaustausch bedauerte Danneberg sehr lebhaft Berlin, daß der Entwurf nicht dem alten Grundgesetz entspricht; lehnen darf, wie erwas gelernt hat, die Beschränkung des Rechts, Verträge zu halten, auf gewisse Meister würde die alte goldene Freiheit wieder hergestellt sein.

Die Abänderungsvorschläge des Centralausschusses sehen §§ 82 ein, den ersten schlichten Paragraphen der den Titel VI und damit die §§ 81 bis 133 der Gewerbeordnung umfassen.

„In Bezug auf den Begriff „Fabrik“ ist entweder in dem Gesetze selbst oder in den Worten ausdrücklich anzudeuten, daß die Verwendung von Maschinen und die Anzahl der beschäftigten Arbeiter allein noch nicht genügen, um einen Betrieb zu einem fabrikmäßigen zu stempeln.“

Ueber diesen Punkt wurden lange und lebhaft Debatten geführt. Eine große Anzahl Anträge wurden gestellt; die meisten aber abgelehnt oder zurückgezogen.

Ein sozialdemokratischer Aitersgenosse. Zu dem sozialdemokratischen Parteitag werden in diesem Jahre mehrere sächsische Aitersgenossen als Delegirte in Götting erschienen.

Herr Ehardt ist der älteste Sohn des bereits verstorbenen Aitersgenossen Ehardt-Olewe, der lange Jahre hindurch — obwohl politisch mehr dem Standpunkt der süddeutschen Demokratie zuneigend — Führer der sächsischen Partei im Reichstag gewesen war.





